La Razón de México Sección: México 2024-03-15 03:28:57

279 cm<sup>2</sup>

Página: 9

1/2

## Asegura que no le teme a sus demandas

## Máynez dice que continuará ventilando a políticos corruptos

**EL CANDIDATO** presidencial de MC afirma que no son temas personales, sólo exhibe a quienes le hicieron daño a México; propone en la CMIC aumento de 50% de gasto en inversión

## Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx
l candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez, Máynez aseguró que no va a dejar de denunciar a los políticos que incurrieron en irregularidades, a pesar de las denuncias que haya en su contra.

Lo anterior, luego de que el senador del PRI, Manuel Añorve, presentó una denuncia en su contra por señalar en uno de sus spots que saqueó a Guerrero y entregó el estado al crimen organizado.

Entrevistado después de un encuentro con la Cámara Nacional de la Industria de la Construcción dijo que les han denunciado los spots en Campeche y Nuevo León, pero aclaró que no han fructificado y por ende, espera que haya más en el transcurso de los días.

"Sí, seguramente van a venir más y los espero, pero que desmientan, ya que (Alejandro) Armenta se enojó y ayer (miércoles) Antonio Echeverría también, pero (Ricardo) Sheffield no puede desmentir las acusaciones", destacó.

Álvarez Máynez mencionó que no hay temas personales, sino sólo denunciar a los políticos que le han hecho daño al país, por ello, aseveró no tener temor de las denuncias que se presenten en su contra.

"Yo sé cómo opera esta guerra sucia, y sé a lo que me enfrento, por ello asumo los costos de luchar contra la vieja política", expresó el abanderado naranja.

Señaló que buscará investigar a todos los expresidentes y no centrar en uno solo la descarga de las responsabilidades.

Sobre la candidata de Sigamos Ha-

ciendo Historia, Claudia Sheinbaum, dijo que su mejor campaña será esconderse y aprovechar los programas sociales, ya que le cuesta mucho la crítica, pues todos los días se enoja y maltrata a parte de su equipo, por ello, mencionó que en los debates es cuando podrán realmente confrontarla.

Además, comentó que las candidatas de Morena y el PAN prometen, en cada lugar que se presentan, aumentar el gasto en pensiones, seguridad, infraestructura y programas sociales, pero no dicen de dónde se sacará el dinero, por lo que "son pura demagogia y lugares comunes".

Más temprano, dio a conocer sus cinco puntos sobre infraestructura ante integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), entre los que destaca incrementar el gasto en inversión, que el 50 por ciento del gasto estaría en proyectos de desarrollo regional, un diez por ciento será incremento a Conagua para infraestructura hídrica y educativa; así como 15 por ciento a programas de mantenimiento y rehabilitación.

El segundo es el combate a la corrupción a través de transparencia, pues la única manera de modificar esa cultura es cambiar la relación con el poder, ya que hay constructores favoritos en cada sexenio, por ello, dijo que no deben existir compromisos con grupos empresariales.

El tercer punto es el programa nacional de vivienda social; el cuarto es alinearse una política de sustentabilidad, con un programa de infraestructura amigable con el medio ambiente. El quinto es igualar oportunidades a través de la educación, ya que hay 217 mil escuelas que no tienen computadoras ni Internet.



YO SÉ cómo opera esta guerra sucia, y sé a lo que me enfrento, por ello asumo los costos de luchar contra la vieja política

## Jorge Álvarez Máynez

Candidato presidencial de MC







La Razón de México Sección: México 2024-03-15 03:28:57

279 cm<sup>2</sup>

Página: 9

2/2



EL ABANDERADO presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez, ayer, en el Congreso de la CMIC.

